
平成３０年度第２回北海道高等学校ＰＴＡ連合会理事会 議事録

日 時 平成３０年１２月８日（土） 14：30～16:50

場 所 ホテルライフォート札幌 ４階 アニマート

出席者 理事 ２４名／２４名 （正副会長５名／６名、監事３名／３名）

※欠席役員 山木傑副会長

※道高Ｐ連事務局 井村美彦、伊藤陽司、小田島美香

※安全互助会事務局（井村美彦）、青陽哲也

□理事会成立宣言 井村美彦事務局長が「出席者が定足数を満たし理事会は成立」と宣言した。

□開会挨拶 新井田寬会長

□議長・議事録署名人選任

議 長 髙橋憲司（胆振支部長）

議事録署名人 髙橋議長、伊藤公紀監事

□議 事

１ 委員会報告

(1) 健全育成委員会

前岡亮司委員長より、今年度からワールドカフェ方式を導入した「高校生と語るつどい」の

実施状況、本会が後援をしている｢高校生ＩＣＴ Conference 2018」についての報告等を行っ

た。

(2) 研修委員会

森政徒委員長より、平成30年度社会教育振興事業の実施状況、新元号２年度総会・第70回北

海道高等学校ＰＴＡ連合会大会（主管校札幌平岡高校）の日程・会場の報告等を行った

(3) 進路対策委員会

七山昌広委員長より、平成31年３月高等学校卒業予定者の雇用促進及び高校生インターンシ

ップ等の協力要請を新井田会長が高校教育課長とともに行ったこと、全国高Ｐ連研修会におけ

る進路指導関係の講演の要旨の説明を行ったこと等について報告した。

(4) 調査広報委員会

髙橋秀一委員長より、ホームページに「北の志」（札幌工業高校・留萌高校）、優良ＰＴＡ

だより（札幌旭丘高校・旭川東高校）が追加掲載されたこと、新たな「北の志」執筆依頼校等

について報告を行った。

２ 審議事項

(1) 表彰規程改正

伊藤陽司事務局次長より提案説明があり、質問・意見はなく可決された。

(2) 会計事務処理規程改正

伊藤次長より提案説明があり、質問・意見はなく可決された。

(3) 事務局職員就業規程改正

新井田会長より事務局職員の待遇改善のため、就業日の勤務時間を１時間短縮し、早出・遅

出方式で運用する旨提案があり、質問・意見はなく可決された。

(4) 平成31年度道高Ｐ連事業日程

伊藤次長より提案説明があり、質問・意見はなく可決された。

(5) 平成30年度道高Ｐ連決算見込・平成31年度暫定予算

伊藤次長より提案説明があり、質問・意見はなく可決された。

(6) 平成31年度道高Ｐ連事務局体制

新井田会長より高Ｐ連事務局長を兼務している井村安全互助会事務局長が１年間の定年延長



となったことから、次年度も事務局長を兼務する旨提案説明があり、質問・意見はなく了承さ

れた。

３ 報告事項

(1) 第69回全国高Ｐ連（京都大会）日程等

伊藤次長より説明を行った。

(2) 平成31年度総会・第69回北海道高等学校ＰＴＡ連合会大会の準備状況

藤村学胆振支部事務局長が日程・会場等についての説明と大会助成金増額の要望を行った。

(3) 全国高Ｐ連第２回委員会関連情報等報告

健全育成委員会（新井田寬会長）、研修委員会（海東剛哲副会長）、進路対策委員会（永優

副会長）、調査広報委員会（山本美加副会長）が、全国高Ｐ連第２回委員会について報告を行

った。

(4) 平成30・31・２年度支部事務局長校一覧

(5) 平成30年度道高Ｐ連加盟校一覧

(6) 平成30年度全国高Ｐ連賠償責任補償制度加入校一覧

(7) 全道大会・高校生と語るつどい事業ローテーション

伊藤次長より(4)～(7)について説明を行った。

４ 諸連絡

(1) 役員・理事・支部長校等の交代時期（運用基準③）

(2) 平成31年度年度総会における各支部代議員選出について

伊藤次長より(1)～(2)について説明を行った。

５ 「北海道高等学校安全互助会」関連事項

井村安全互助会事務局長より、同日の臨時評議員会で長期にわたる安定した共済事業の運営

を目的とした共済約款・事業方法書・算出方法書の一部改正が可決され、今後は北海道教育委

員会への認可を経て新たな事業運営が行われる旨報告した。

□監事講評

瀬谷寛嗣監事より監事講評を行った。

□議長退任

髙橋議長が退任した。

◎研 修

「学びを通して社会人基礎力を養う」

札幌大谷大学社会学部教授 平岡祥孝 氏

□閉会

平成 年 月 日

議事録署名人（議 長） 印

（監 事） 印




